

**PROVINCIA | Cabra**

## **El programa “Juventud en Acción” permitirá a 6 jóvenes egabrenses participar en un intercambio europeo**

**La delegación de Juventud abre el plazo para la presentación de solicitudes, para viajar hasta la ciudad polaca de Torun**

**José Moreno**

Miércoles 9 de febrero de 2011 - 12:51



La delegación municipal de Juventud, como ha dado a conocer su responsable Carmen Güeto y el técnico de esa área Kiko Navas, va a participar en un intercambio europeo en la ciudad polaca de Torun, representando a España dentro del programa “Juventud en Acción”.

El intercambio como explicaban, tendrá lugar entre el 9 y el 17 de abril del presente año y permitirá a seis jóvenes egabrenses –seis jóvenes por país- tomar parte en el proyecto “Searching for the city, en el que junto a

Las edades deben estar comprendidas entre los 18 y los 25 años y el idioma oficial del mismo es el inglés.

Los participantes informaban Güeto y Navas, deberán hacerse cargo sólo del 30% del coste del viaje, ya que la manutención, formación y actividades están cubiertas por la organización.

Para ello se abre el proceso de selección donde las personas interesadas, habrán de hacer constar sus datos personales, su formación, su nivel de inglés y su interés en participar en esta actividad mediante una carta de presentación que debe dirigirse a la Casa de la Juventud de Cabra (Palomas, 2) o al correo-e [juventud@cabra.es](mailto:juventud@cabra.es)

El proyecto “Searching for the city” consiste en grabar y editar un video en el que los jóvenes participantes deberán plasmar la relación entre las ciudades y sus habitantes.

El Programa Juventud en Acción, puesto en marcha por la Comisión Europea, el Parlamento Europeo y los estados miembros de la Unión Europea se desarrolla del 2007 al 2012 y se articula en torno a 5 acciones, abiertas cada una de ellas a la participación de los jóvenes de quienes trabajan en el ámbito de la juventud.

Entre los objetivos del programa destacan el promover la ciudadanía activa de los jóvenes; potenciar la solidaridad y promover la tolerancia; favorecer el entendimiento mutuo entre jóvenes de países diferentes y favorecer la cooperación europea en el ámbito de la juventud.